## 西陵中学校だより

平成28年3月24日(木) 第26号

学校 HPアドレス http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryo

平成27年度めざす生徒の姿

- (1) 確かな学力を身につけた生徒
- (2) 自己効力感を高め、意欲的に課題を追究できる生徒
- (3) 互いに尊重し、互いを高め合える生徒

明日25日に「修了式」を迎え本年度は終了します。西陵中生の一人ひとりが自分を大切にし、他人を大切にして、気配りや思いやりをもって自らの力で楽しく充実した中学校生活を創っていくことに全校あげて取り組んで来たところです。

本年度を振り返りますと、1・2年生とも全般に落ち着き、節度を持って生活できたように思います。次年度は、本年度にも増してみなさんが将来を見据えた夢や希望を持って、毎日を笑顔で生き生きと学校生活が過ごせるよう、全力で取り組んでいきたいと思っています。

先日の卒業式は、担任の呼名に対し、一人ひとりが大きな声で「はい」と返事をし、厳粛なうちに進められました。来賓の方からもすばらしい卒業式だったとお言葉をもらいました。西陵中学校をさらに良くするためにも、日常の言葉づかいに気をつけ、挨拶や返事がきびきびと大きな声でできていけば、今以上に活気が生まれるものと思います。しかし、生活のリズムが乱れて遅刻を繰り返したり、授業に集中できなかったりする人がいるなど、いくつかの課題も残されており、改善の努力が必要なこともまだまだあるのが現状です。このような状況から一歩進むために、職員と生徒が一丸となり節度を保ちつつも、何事にも意欲的に取り組む活気ある学校にするため、精力的に取り組んで参りたいと気持ちを新たにしているところです。生徒のみなさんはもとより、保護者の皆様並びに地域の皆様には、引き続きあたたかいご理解とご協力をお願い申し上げます。

毎日の挨拶を家族や友達は当然ですが、登下校途中の地域の方々にも大きな声で「挨拶」ができるようになれば、本当にすばらしい西陵中学校になると思います。授業に真剣に取り組み、部活動や委員会活動にも積極的かつ意欲的に参加する毎日を送り、体育祭や文化祭、その他の行事の取り組みなど、何事にも挑戦し積極的に努力する姿勢を期待しています。学校生活は、一所懸命取り組んだ分だけ、楽しく充実したものになります。西陵中学校が安全で安心な場所であり、一人ひとりが楽しく充実した日々になるようみんなで頑張りましょう。

平成27年度は、皆様のあたたかいご理解とご協力によりまして無事終わることができますとともに、生徒全員が充実した1年間を過ごすことができ元気に修了式が迎えられ、揃って進級できることを大変嬉しく思います。紙面をお借りしまして保護者の皆様並びに地域の皆様に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

## 4月6日(水)始業式 新学級発表 午前8時昇降口入口付近

平成28年度の始まりは、上記のとおりです。新2・3年生ともに2学級ですので、自分の学級を確認し、新学級の下駄箱(表示してあります)に靴を入れ、新しい教室に入り待機してください。なお、新年度当初も昇降口において、登校指導を実施しますので注意・指導をされることのないようこころがけましょう。

## 「ようこそ 先輩!」 心に響きました!

3月10日(木)に、キャリア教育の一環として、本校卒業生7名(四日市四郷高校2年:河田暁仁さん、四日市高校2年:清水美優さん、四日市南高校2年:加藤嵩也さん、四日市農芸高校2年:鈴木祐奈さん、四日市工業高校2年:中川博貴さん、四日市商業高校2年:田川颯吾さん、四日市西高校2年:森下奈留さん)をお迎えして、「高校の自慢話、高校生活の楽しさ、授業内容、活動の様子、取得資格、自分が成長したこと、進路に対する夢、中学生へのメッセージ」について、お話ししていただきました。

本校卒業生で、現役の高校生から、直接話を聞くことで、高校生活への憧れや具体的なイメージを持ち、 学習や部活動への意欲を高めることができたのではないでしょうか。

- □ 勉強も大切だが、挨拶や身だしなみも大切だと言っていたので、これからはバンバン挨拶して、身だしなみもきちんとしていきたいです。
- □ キラキラしていて、高校生っていいなと思いました。やっぱり挨拶が生活する上で大切だと改めて思いました。
- □ もうあと 1 か月で受験生になるので、現役の高校生からリアルな高校生活の話が聞けたのでいい経験になったと思います。3 年生になって進路希望をすぐ言えるように、がんばって決めて、精一杯目標に向ってがんばろうと思う。
- □ 今日来てくれた 7名の先輩は伝えたいことをすごく普通に話しているように落ち着いて発表できていて、 とっても、とってもすごいなぁと思いました。工業の先輩は、発表の時にずっと笑顔でよかったです。農 芸の先輩は、「あいさつは、農芸の心」と言っていたのが、とても心に残りました。
- □ ぼくは、「四西」をめざしているので、「四西」の方の話を聞いて、「四西」に行く勇気がわきました。あ と、商業も面白そうなので、行きたいと思いました。
- □ みんな、堂々と自分の学校の良い所を言えて、自分も学校の良い所を言える人になりたいです。みんな、 自分の学校に誇りをもっていた。一部の学校だけじゃなくって、もっと視野を広げて、他の学校の良い所 も知っていこうと思いました。
- □ 今日の先輩方は、自分の行きたい学校に行っている人と、そうでない人がいたので、やっぱりしっかり 勉強しといた方がいいのかなー。四日市工業のレベルには全然とどいていないけど、今からでも間に合う!!
- □ はやい時から勉強した方がやっぱりいいんだと改めて思いました。先輩たちのリアルな高校生活の話を聞いて、体育祭や文化祭など、面白いこととか楽しいことが聞けて、なんかウキウキしました。「もう少し勉強していれば・・・」と言っている人もいたので、後悔しないように、今からでもスタートしようと思いました。

## 平成28年度土曜授業について

年8回土曜授業が開催されます。原則として月1回第4土曜日ですが、学校行事、地域行事等との関係で、以下のように予定しております。

4/23 (土) 土曜授業:春の大会等部活動参観

5/28(土) 土曜授業:授業[主に総合的な学習]+PTA除草作業に参加

6/18(十) 土曜授業:学校レク+学活(学級で振り返り)

9/24(土) 土曜授業:補習授業+講演会

10/15(土) 土曜授業:新人大会等部活動参観

10/22 (土) 土曜授業:合唱練習+1年「ネットモラル講座~グリー」

11/26 (土) 土曜授業:補習授業

2/25(土) 土曜授業:補習授業